

Lukas 18:8 /3

von Th. Gebhardt

Lukas 18:8

Ich sage euch: Er wird sie erretten in einer Kürze. Doch wenn des Menschen Sohn kommen wird, meinst du, daß er auch werde Glauben finden auf Erden?

Die etwas andere Osterbotschaft (Teil 3):

Die Pharisäer, die die Wunder sahen und erlebten, stellten sich und dem Herrn JESUS eine Frage: "Wann kommt das Reich Gottes?"

Lukas 17:20

Da er aber gefragt ward von den Pharisäern: Wann kommt das Reich Gottes?...

Und auch dies gehört zur Osterbotschaft. Wir haben eine Sehnsucht nach dem Reich Gottes. Reich Gottes bedeutet doch auch Gegenwart Gottes. Sehnt Du Dich nicht auch nach der Gegenwart Gottes?

Viele haben sich diese Frage im Laufe der Zeit gestellt, wann das Reich Gottes kommt, und das aus ganz unterschiedlichen Gründen. Manche haben versucht zu berechnen, wann das Reich Gottes kommt. Doch alle menschlichen Antworten auf diese Frage müssen falsch sein, weil die meisten Menschen noch nicht einmal wissen, was das Reich Gottes ist und wo und wie es zu finden ist. Nur an einer Stelle können wir eine Antwort auf diese Frage finden und das ist im Wort Gottes! Deshalb lasst uns das Wort Gottes lesen:

Lukas 17:20

...antwortete er (JESUS) ihnen und sprach: Das Reich Gottes kommt nicht mit äußerlichen Gebärden; man wird auch nicht sagen: Siehe hier! oder: da ist es!

Wir würden ja ganz gerne an rein äußerlichen Dingen erkennen, wann das Reich Gottes kommt. Es wäre so schön, wenn wir sagen könnten, hier ist es oder da ist es. Aber, meine lieben Leser, tun das nicht gerade heute viele der Christen? Man kommt in eine Gemeinde, in der es etwas anders zugeht als in der eigenen Gemeinde, und man ist begeistert und sagt: Oh, hier ist das Reich Gottes! Man wird das nicht sagen, sagt die Bibel, und die Frage stellt sich, warum wird man das nicht sagen? Lies einmal, was in Gottes Wort steht:

Lukas 17:21

Denn sehet, das Reich Gottes ist inwendig in euch.

Das ist ein Wort, was zur Osterbotschaft gehört. Das Reich Gottes in mir! Das Reich Gottes in Dir! Ich frage Dich, bist Du auf der Suche nach dem Reich Gottes oder ist Reich Gottes in Dir? Warum gibt es soviel Verführung? Weil so wenige die Erfahrung machten, Reich Gottes ist in mir!

Meine Lieben, es kann eine Zeit der Dunkelheit über uns kommen, aber selbst dann gilt es festzuhalten, Reich Gottes ist in mir. Vielleicht wird es so dunkel, dass Du gar nichts mehr siehst, verzweifelt bist, es wird so sein, wie der Herr JESUS es Seinen Nachfolgern vorraussagt. Es steht geschrieben:

Donnerstag, der 09.04.09

Lukas 17:22

Er sprach aber zu den Jüngern: Es wird die Zeit kommen, daß ihr werdet begehren zu sehen einen Tag des Menschensohnes, und werdet ihn nicht sehen.

Das sagt der Herr nicht zu irgendwelchen Ungläubigen, sondern zu SEINEN Jüngern, die IHM nachfolgen.

Und auch das ist Osterbotschaft:

Ich weiß, Reich Gottes ist in mir und ich habe ein großes Begehren danach, die Wiederkunft des Herrn zu erleben. Ich habe diese Sehnsucht nach dem Herrn, um auf ewig mit dem Herrn zusammen zu sein.

Hast Du auch dieses Wissen, Reich Gottes ist in mir, und diese Sehnsucht, Herr JESUS, komme bald?
Kannst Du das glauben? Wird der Herr bei Dir solch einen Glauben finden?